

Conférence

La construction bois séduit un nombre sans cesse croissant de maîtres d'ouvrage et d'architectes, mais d'autres domaines restent à conquérir. Ceux du bâtiment public et du génie civil en particulier. En cette matière, les pouvoirs publics ont un rôle de catalyseur à jouer en intégrant le bois dans leurs projets.

Reste à les convaincre du potentiel de la construction bois. Ce qui passe notamment par un argumentaire percutant s'appuyant sur des outils objectifs, à commencer par le Cahier des Charges Type-Bâtiments 2022 (CCTB) dans lequel sera intégré un volet « bois ».

Un événement organisé par la CCW et Ligne Bois, en partenariat avec l'Office économique wallon du bois et Hout Info Bois.

Rendez-vous le 18 mars 2016, de 10h15 à 12h30, à Namur Expo.

Utilisez le bois pour prendre de la hauteur

Tel est le message délivré par l'Office lors de 2 récentes conférences sur la construction bois (à Louvain-la-Neuve le 8 décembre et à Marche-en-Famenne le 25 janvier). Ces deux événements ont permis de rappeler que l'innovation est une nécessité vitale pour la filière bois wallonne et que le CLT peut s'avérer un allié de choix pour (re)devenir compétitif et conquérir de nouveaux marchés.

En effet, ses capacités portantes ont permis à la construction bois de prendre de la hauteur, de quoi répondre pleinement aux enjeux de la construction multiétagée, sésame qui ouvrira au bois les portes des marchés du logement collectif et surtout de la construction urbaine.

De quoi encourager le développement d'un produit encore jeune dont le potentiel n'est encore qu'entrevenu !

Consultez le site de la conférence « Construction bois » de Louvain-la-Neuve

Cellule d'appui à la petite forêt privée

Des nouvelles des projets groupés

Pour la Cellule, le début 2016 est rythmé par les ventes de bois groupées organisées sur la commune de Bièvre. Une première vente a eu lieu le jeudi 11 février, au cours de laquelle 3.695 m³ issus de 23 propriétés ont été vendus pour 194.000 euros. Une seconde vente de 2.600 m³ est prévue le 31 mars prochain.

Outre ces ventes groupées, la Cellule coordonne actuellement des travaux de reboisement sur une vingtaine d'hectares, dont la moitié sur la commune de Manhay. Elle assure par ailleurs le suivi des ventes de bois groupées de Jalhay, Burg-Reuland, Vielsalm et Manhay.

Mentionnons enfin qu'un nouveau projet de gestion forestière groupée est envisagé ce printemps sur les communes de Gesves, Assesse et Ohey, en collaboration avec le Groupe d'Action Local Tigres et Chavées.